



COMUNICADO

GLOBALG.A.P. entrega reconocimiento a ASOEX por su arduo y destacado trabajo en la promoción y cumplimiento de las Buenas Prácticas Agrícolas (BPA) y Sustentabilidad



- *El reconocimiento fue entregado en el marco de la participación de la industria chilena de la fruta en Fruit Logística 2015 de Berlín, Alemania*

Santiago, 06 de febrero de 2015.- En el marco de Fruit Logística 2015, la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, ASOEX, fue reconocida por GLOBALG.A.P. por su largo y fructífero trabajo para un mejor cumplimiento, por parte de los productores y exportadores de frutas y hortalizas chilenos, de los requerimientos establecidos en Buenas Prácticas Agrícolas y en Sustentabilidad. Asimismo, a través de este reconocimiento, la entidad destacó la larga historia de ASOEX como miembro del organismo internacional, que alcanza los 10 años.



El reconocimiento fue recibido por Ronald Bown, Presidente de ASOEX y entregado, la mañana de ayer jueves 05 de febrero, por el CEO de GLOBALG.A.P en Alemania, Kristian Moeller, ejecutivo que fue acompañado por Guy Callebat, Presidente de GLOBALG.A.P; Flavio Alzueta, Vicepresidente de la entidad y Ami von Beyme, Encargado del Área de Apoyo a Clientes y Administración de Miembros.

“Como Asociación recibir este reconocimiento nos llena de satisfacción y orgullo, pues no sólo reconoce el trabajo que hemos realizado junto a la Fundación para el Desarrollo Frutícola, FDF, en relación a generar estándares propios y de acuerdo a la realidad de nuestra agricultura en Buenas Prácticas Agrícolas y Sustentabilidad, sino que también premia el trabajo general de la industria que nos ha llevado a ser el primer país del hemisferio sur, y uno de los diez primeros del mundo en contar con un estándar equivalente a GLOBALG.A.P., a través de ChileG.A.P.”, precisó Ronald Bown.

El Presidente de ASOEX, destacó que dentro de este trabajo se han generado diversas publicaciones de Guías y Programas que permiten a los productores y exportadores de frutas y hortalizas de Chile un mejor entendimiento de las BPA y Sustentabilidad, así como lineamientos para poder certificar estas materias.

GLOBALG.A.P es el estándar de Buenas Prácticas Agrícolas más demandado por los recibidores y comercializadores de la fruta chilena. Por tal razón en Chile existen sobre 4.500 certificados GLOBALG.A.P. emitidos, siendo uno de los diez países con mayor cantidad de estos certificados. Con esta certificación, la fruta chilena da evidencia al mercado que los sistemas de producción enfrentan con responsabilidad los requisitos de inocuidad química, física y biológica, y los requerimientos sociales, ambientales y de trazabilidad.

El Trabajo de la Industria

“ASOEX, junto a FDF, inició el proceso de construcción del estándar de Buenas Prácticas Agrícolas (BPA) llamado ChileG.A.P. en el año 2000. A partir de esa fecha se inició el proceso de “benchmarking” con EUREPGAP (antecesor de GLOBALG.A.P.), siendo el primer programa de BPA de carácter nacional en lograr dicho reconocimiento”, señaló Ricardo Adonis, Secretario Técnico y Ejecutivo de ChileG.A.P.

El profesional agregó que ASOEX, en el año 2013, completó el proceso de “benchmarking” con la versión 4.0 de GLOBALG.A.P. , la cual está vigente hasta hoy.



Dentro de los hitos alcanzados por la industria en materia de BPA y Sustentabilidad, Adonis puntualizó, que el trabajo conjunto entre ASOEX y FDF, ha dado fruto a logros como: el reconocimiento de ChileG.A.P como estándar equivalente a GLOBALG.A.P , siendo el primer estándar del hemisferio sur en recibir tal distinción y uno de los 10 primeros en el mundo. Así como la colaboración en la obtención del reconocimiento mutuo de equivalencia entre ChinaG.A.P y ChileG.A.P.

Otro de los logros dice relación a la participación del sector nacional en el Comité Técnico Directivo de GLOBALG.A.P y en el sub-comité de Inocuidad Biológica, lo que ha permitido a la industria chilena colaborar en la construcción de las distintas versiones del estándar, velando por su factibilidad de aplicación.

“El trabajo de ChileG.A.P es interpretar los requerimientos de GLOBALG.A.P a la realidad local y armonizar distintos estándares en una sola versión coherente con GLOBALG.A.P. El caso del reconocimiento con ChinaGAP es un buen ejemplo de ello. Hoy, hay varias empresas certificadoras que emiten un Certificado de BPA dual ChileG.A.P. - GLOBALG.A.P. con una sola auditoría y sin costos adicionales, lo cual entrega un mayor beneficio a los productores y exportadores del sector”, comentó Ricardo Adonis.

Finalmente, el representante indicó que ASOEX espera que en la medida que los productores y exportadores obtengan estas certificaciones de ChileG.A.P., se asegurará la obtención del reconocimiento u homologación al estándar del Global Food Safety Initiative (GFSI) que es reconocido en los Estados Unidos de América, tema que está en proceso.